

# PUBLIK

## "Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Sosialisasikan Program Police Goes To School di SMPN 1 Cibitung

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Nov 8, 2023 - 18:03



*"Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Sosialisasikan Program Police Goes To School di SMPN 1 Cibitung*

Pada hari Rabu, tanggal 8 November 2023, pukul 07.30 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Cibitung, Kepolisian Sektor Surade, dengan penuh semangat memimpin Program Police Goes To School di SMPN 1 Cibitung, Kabupaten Sukabumi. Acara ini bertujuan memberikan bimbingan dan penyuluhan kepada lebih dari 150 siswa dan siswi SMPN 1 Cibitung.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas memberikan berbagai himbauan dan

penyuluhan kepada para siswa. Mereka menyoroti isu-isu penting yang berkaitan dengan perilaku remaja, termasuk bahaya kenakalan remaja dan tawuran yang menggunakan senjata tajam. Ditekankan bahwa pelaku tawuran dengan senjata tajam bisa dijerat dengan hukum.

Selain itu, para siswa juga diingatkan tentang bahaya penyalahgunaan narkoba, minuman keras, dan obat-obatan terlarang. Bhabinkamtibmas juga mengajak mereka untuk menjauhi geng motor dan tidak mengendarai sepeda motor ke sekolah sebelum mencapai usia yang cukup atau memiliki SIM.

Kegiatan ini adalah bentuk komitmen Kepolisian Sektor Surade dalam menjalin komunikasi positif dengan para pelajar, memberikan pemahaman tentang bahaya-bahaya yang mengancam mereka, dan mendorong mereka untuk menjalani kehidupan yang lebih aman dan terhindar dari perilaku negatif.

Melalui Program Police Goes To School, para siswa di SMPN 1 Cibitung diberikan kesempatan untuk lebih memahami nilai-nilai positif, menghindari perilaku berisiko, dan tumbuh sebagai generasi masa depan yang lebih baik. Ini adalah langkah yang sangat penting dalam membangun masyarakat yang lebih aman dan tertib.

Kami menyambut baik inisiatif dari Bhabinkamtibmas Ds. Cibitung dan Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana SH MM, dalam memberikan pembinaan kepada generasi muda di wilayah mereka. Semoga upaya ini akan terus berlanjut untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan berkualitas bagi anak-anak dan remaja di SMPN 1 Cibitung.